



**NEW BRUNSWICK  
REGULATION 2023-44**

**under the**

**PERSONAL HEALTH INFORMATION  
PRIVACY AND ACCESS ACT  
(O.C. 2023-166)**

*Filed August 9, 2023*

**1 Section 17.1 of New Brunswick Regulation 2010-112 under the Personal Health Information Privacy and Access Act is amended by adding after subsection (1) the following:**

**17.1(1.1)** For the purposes of subsection 48(1.2) of the Act, a public body may collect and use an individual's Medicare number for the purposes of identifying and verifying the identity of an individual in the health care system.

**RÈGLEMENT DU  
NOUVEAU-BRUNSWICK 2023-44**

**pris en vertu de la**

**LOI SUR L'ACCÈS ET LA PROTECTION  
EN MATIÈRE DE RENSEIGNEMENTS  
PERSONNELS SUR LA SANTÉ  
(D.C. 2023-166)**

*Déposé le 9 août 2023*

**1 L'article 17.1 du Règlement du Nouveau-Brunswick 2010-112 pris en vertu de la Loi sur l'accès et la protection en matière de renseignements personnels sur la santé est modifié par l'adjonction de ce qui suit après le paragraphe (1) :**

**17.1(1.1)** Pour l'application du paragraphe 48(1.2) de la Loi, un organisme public peut recueillir et utiliser le numéro d'assurance-maladie d'une personne physique aux fins d'identification et de vérification de son identité dans le système de soins de santé.